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DADOS GERAIS 

Data: 12/12/2014 Local: sala de reuniões da AGEM  Horário: 10h00 

Tipo de Reunião: de trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Entidade 

Rubens Antonio Mandetta de Souza Secretaria de Estado da Educação 

Convidados:  

Dulce R. C. Ceneviva Sec. Est. Educação – DER Santos 

Luciana Freitas L. Santos AGEM/CONDESB 

Evandro Barros da Silva AGEM/Estagiário 

Claudia Maximino Meirelles PM Praia Grande 

Bruno de Menezes Santos PM Praia Grande 

Rejane Maria Emilio PM Guarujá 

Sandra Maria Navarro PM Cubatão 

Soraya Rodrigues Sales PM Itanhaém 

Pauta divulgada em:  
04/12/2014 

Reunião iniciada às:  
10h30 

Término da Reunião às: 
11h49 

 

OBJETIVOS 
Item I – Retomada dos trabalhos; 
Item II – Definir programação das ações da Câmara Temática para 2015; 
Item III – Outros assuntos de interesse regional. 

 

 

REGISTROS 

 Ausências:  
. Municípios: Bertioga, Mongaguá, Peruíbe, Santos e São Vicente; 
. Estado: Secretarias de Meio Ambiente e Emprego e Relações do Trabalho; 
. Justificativa de ausência do Dirigente de Ensino – Região Santos – João Bosco Arantes 

B. Guimarães 
 Os trabalhos foram abertos pela Profa. Dulce Ceneviva a qual fez um breve histórico 

desta CT, ressaltando a proposta do curso da FEUSP em gestão para gestores – pós 
graduação com o auxílio da Undime; 

 Em seguida passou a palavra ao Sr. Mandetta e foram discutidos os seguintes 
aspectos: 

. PMDE em Educação; 

. Cidadãos/profissionais metropolitanos; 

. Migração interna na Baixada Santista; 

Ata de Reunião da Câmara Temática de Educação N 001/ 2014 



 
 

001.14  Página 2 de 3 

REGISTROS 

. Começar o curso pelo Gestores; 

. Semana metropolitana; 

. Apresentação do Plano Metropolitano de Desenvolvimento Econômico da Baixada 
Santista; 

. Apresentação do histórico profissional do Prof. Rubens Mandetta – equipe, 
atendimento a Prefeitos, Secretários – relações institucionais; Diretor Técnico da Agem 
Camp; 

. Momento de transição no Estado; 

. Ideia é tentar desenvolver um trabalho nas Câmaras Temáticas de Educação; 

. Conversa com o Diretor Executivo da AGEM – insistiu para marcar reunião em 
dezembro de 2014; 

. Trabalhar um Plano Metropolitano de Educação; 
- Separação clara; 
- Histórico; 
- Tratamento de questões institucionais; 
- Critério técnico de separação; 
- Ônibus e creches para os municípios; 
- Procuram fazer de tudo para ajeitar a demanda dos municípios; 
- Plano Metropolitano de Educação – 1.° semestre de 2015 – compatibilização dos 

planos municipais e do Estado para se ter ideia dos dados e metas estabelecidos; 
- Ideia do curso da USP - pedir para ser reapresentada a proposta; 
. Semana da Educação – pensar na formação do professor; bem pragmático; 
- Exemplo projeto Agem Camp com recursos do BIRD; 
. Assuntos de temas diversos – elaboração de calendário 
- Transporte; 
- Tratar questões a nível metropolitano; 
- Calendário anual das reuniões; 
- Sugestões de pauta; 
. Reunião de janeiro 2015 trazer o que a sua Secretaria de Educação planejou para 

2015 
. Discussão com quatro pontos: Semana Metropolitana de Educação (quando, onde e 

como); Plano Metropolitano (encaminhamento), curso USP e equipe Seduc – Estado; 
. Criar proximidade maior Estado/Município; 
. Reunião em fevereiro na Unifesp, do Fundeb; 
. Oportunidade de discussões de problemas regionais; 
. Foco regime de colaboração – Plano Nacional de Educação; 
. Efetivação; 
. Papel de cada ente federado; 
. Discussão também estabelecendo metas; 
. Calendário escolar; 
. Rediscutir antes que a situação ocorra – planejamento; 
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. Ações regionais; 

. Pauta próxima reunião: apresentação curso e verbas Fundeb como efetivá-las; 

. Como estão os planos de educação, como está o processo de elabaração do Plano de 
Educação; 

. Sistema – Rede de Assistência – Plano Educação Municipal – SASE – Secretaria de 
Articulação do MEC – será apresentado na próxima reunião pela representante da 
Prefeitura de Guarujá; 

. Cabe um plano regional – qual seria o conteúdo a ser contemplado – consolidação – 
colaboração mecanismos para que isso ocorra; 

. Situação dos planos municipais; 
 Nada a mais a ser discutido a coordenadora deu por encerrada a reunião. 

 

 
Santos, 12 de dezembro de 2014 

 
 

RUBENS ANTONIO MANDETTA DE SOUZA 
Coordenador 

 
 
 
Luciana Freitas Lemos dos Santos 
Secretária 
 


